



Le défi Internet



Depuis le 12 janvier, a commencé un défi Internet.

Ce sont des énigmes sur Internet qui parlent du Pas-de-Calais.

Pour chaque question on doit faire des recherches pour y répondre.

En tout il y a 5 énigmes dans 1 série (et il y a 3 séries)

Pour l'instant, on a déjà répondu à 3 questions.



Enigme n°1 :

Il fallait retrouver 21 mots sur la grille de mots mêlés pour, à la fin, découvrir une commune du Pas-de-Calais où ont été retrouvé les restes d'un homme préhistorique vieux de 200 000 ans (époque du paléolithique moyen).

Et vous auriez-vous trouvé la réponse à la première

N	B	C	H	A	S	S	E	U	R	S
E	E	R	I	A	T	N	E	D	E	S
O	M	A	M	M	O	U	T	H	A	H
L	E	N	N	I	O	R	A	P	S	E
I	T	E	O	D	P	S	I	L	E	X
T	T	H	M	I	E	E	R	E	I	U
H	O	O	A	A	N	R	C	C	Z	A
I	R	M	D	S	A	R	T	H	Y	C
Q	G	O	E	E	M	M	O	H	E	S
U	E	F	B	I	F	A	C	E	A	A
E	R	E	C	T	U	S	Y	C	U	L

Enigme n° 2 :

Il fallait déchiffrer un cartouche égyptien.



Nous avons écrit nos prénoms en écriture hiéroglyphe. Voici le cartouche avec le prénom de Joséphine

Enigme n° 3 :

Il fallait chercher plusieurs batailles qui ont eu lieu dans le Pas-de-Calais, comme par exemple la bataille de Lens en 1648 ou la bataille d'Azincourt en 1415.



Quelques liens Internet :

Adresse du défi Internet : <http://www.defi-internet62.net/index.php>

Adresse pour la réponse : <http://ethno62.free.fr/pages/page.php?id=564&num=82>